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Anfrage nach §17 GO durch den Ratsherrn Hans-Jürgen Licht 
 
Gremiensitzungen in der Covid-19-Pandemie 
 
Gemäß § 17 der Geschäftsordnung bitte ich den Bürgermeister um schriftliche Beantwortung 
folgender Frage(n): 
 
Das Infektionsgeschehen im Rahmen der Covid-19-Pandemie lässt die Frage 
aufkommen, ob und inwiefern Präsenzsitzungen mit einer großen Anzahl an 
Teilnehmern derzeit angebracht und erforderlich sind. Gleichzeitig 
stehen wichtige politische Beschlüsse z.B. über den Haushaltsplan der 
Stadt Lehrte unaufschiebbar bevor. 
 
Vor diesem Hintergrund und anlässlich der heutigen (11.01.2021) 
Berichterstattung in der HAZ / Anzeiger für Lehrte und Sehnde über die 
Vorhaben der Gemeinde Uetze bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 
- wie ist der aktuelle Stand bei der Ermöglichung digitaler und / oder 
hybrider Gremiensitzungen (u.a. Ausstattung des Sitzungszimmers mit 
digitaler Übertragungstechnik)? 
 
- werden die bisher im Kalender vorgesehenen Gremiensitzungen wie 
geplant als Präsenzsitzungen stattfinden oder wird die Möglichkeit in 
Betracht gezogen, diese Sitzungen in anderen Formaten durchzuführen? 
Inwiefern kann eine politische Beratung und / oder Beschlussfassung 
unter Beachtung der vorhandenen rechtlichen Grundlagen digital oder im 
Umlaufverfahren durchgeführt werden? 
 
 
Lehrte, den 11.01.2020 
 
gez. Hans-Jürgen Licht 


